

園だより

~Challenge~

御前崎こども園 令和5年11月7日

11月に入ってもまだまだ暑かったり、肌寒かったりと不安定な気温が続いています。日中は汗をかくほど暑い日もあります。朝晩との寒暖差もあり体調を崩す子も多いので、着脱しやすい上着などで調節していきたいですね。幼児部ではそれぞれの学年が運動会で踊った音楽が聞こえ始めると小道具を持ち、体を弾ませて踊る姿があります。どの学年のリズムもマスターし始めていてびっくりします！！竹馬では高さが違う竹馬に乗ったり、1本の竹馬で飛び跳ねたりと、大人では思いつかない乗り方を楽しむ姿もあります。年少さんは運動会でもらったぽっくりに挑戦しています。そろりそろりと乗ってみる様子はとてもかわいらしいです。

体をいっぱい動かして楽しんだ運動会に続いては芸術の秋。表現を楽しむ時期に入ってきました。表現とは「感じたことや考えたことを自分なりに表現することを通して、豊かな感性や表現する力を養い、創造性を豊かにする」ことをねらいとしています。各年齢の発達に応じて、少しずつですが子ども達とどんなお楽しみ会にするか相談が始まってきています。今年度は人数制限を設けずに行いたいと思います。大勢の皆様子ども達の頑張る姿を見ていただきたいのですが、遊戯室の広さに限りがあるため事前に人数の調査をさせていただきたく思いますのでよろしくをお願いします。



きりとりせん

※兄弟姉妹は連名で構いません。

組	名前
---	----

組	名前
---	----

*参観希望者氏名：

園児との続柄：

*参観希望者氏名：

園児との続柄：

*参観希望者氏名：

園児との続柄：

*参観希望者氏名：

園児との続柄：

*参観希望者氏名：

園児との続柄：

※会場作りの関係で 11月14日(火) 締め切りでよろしくをお願いします。